

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

147. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 13. Nov. 2007

Antrag 03

Stärkere Förderung von Solaranlagen

Die Vollversammlung der AK Wien spricht sich für eine gezieltere und stärkere Förderung von Solaranlagen, insbesondere bei Privathäusern aus.

Um die bevorstehende Klimakatastrophe noch abzumildern, müssen alle nur möglichen alternativen Energieformen stark forciert werden.

Ein wirksames Mittel wäre der verstärkte Einsatz von Solarenergie, die in Österreich noch nicht sehr weit verbreitet ist. Da bei dieser Energieform die Anschaffungskosten für viele Privathausbesitzer zu hoch sind, sollten hier alle nur möglichen Fördermaßnahmen gesetzt werden, wie z.B. einmalige Direktzuschüsse, zinsenlose Kredite etc.

Die AK appelliert daher an die zuständigen Stellen ein solches Fördersystem einzurichten.